



La investigación universitaria se reconocerá en unos premios

S. Felipe

VALLADOLID- Por vez primera en Castilla y León, la investigación universitaria tendrá sus propios premios para reconocer el trabajo que en las universidades públicas se realiza cada año. Convocados por el Consejo Económico y Social y las universidades públicas de la Comunidad, estos galardones estarán dotados con 15.000 euros. Además, se incluyen tres accésit valorados en tres mil euros cada uno. Objetivo: dar a

conocer a la sociedad los aspectos más importantes que afecten al desarrollo económico y social mercado laboral y calidad de vida de los ciudadanos, pero también reconocer la labor investigadora que se hace en las universidades y su aportación a la sociedad. Se podrá participar a nivel individual o en grupos de trabajo, y el plazo de presentación de los trabajos originales será hasta el próximo 15 de octubre. El jurado valorará la originalidad, su calidad, metodología y adecuación al territorio económico, social o laboral de la Comunidad.